



ENGEL & VÖLKERS

**3 Pièces**

**57 m<sup>2</sup>**

**Réf. W-02XSPL**

**3 300 €**

**Paris 16<sup>Eme</sup>**

**Appartement à louer (75016)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans un quartier prestigieux du 16e arrondissement, à deux pas des grandes avenues arborées et des jardins, cet appartement de 57 m<sup>2</sup>, entièrement rénové et meublé avec goût, offre un cadre de vie paisible et raffiné. Situé dans une copropriété calme, sécurisée et avec gardien, il se compose d'un spacieux séjour, avec une élégante cuisine américaine ouverte, entièrement aménagée et équipée. Deux chambres avec de nombreux rangements intégrés, dont une plus petite avec bureau, accueillent un mobilier moderne et confortable. Une salle de douche moderne avec toilettes complète ce bien parfaitement ...

In a prestigious area of the 16th arrondissement, a stone's throw from the large tree-lined avenues and gardens, this 57 m<sup>2</sup> apartment, completely renovated and tastefully furnished, offers a peaceful and refined living environment. Located in a quiet, secure condominium with caretaker, it consists of a spacious living room, with an elegant open American kitchen, fully fitted and equipped. Two bedrooms with plenty of built-in storage, including a smaller one with a desk, accommodate modern and comfortable furniture. A modern shower room with WC completes this perfectly arranged property. The ...

**ENGEL&VÖLKERS**

32 rue Guersant - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ENGEL & VÖLKERS



ENGEL & VÖLKERS

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



ENGEL & VÖLKERS



ENGEL & VÖLKERS